

Se exige la liberación inmediata de todas las personas secuestradas en Colombia

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos expresa su satisfacción por la liberación del ciudadano sueco Erin Ronald Larsson, de 69 años de edad, ocurrida ayer 17 de marzo.

El señor Erin Ronald Larsson fue tomado como rehén por las FARC-EP el 16 de mayo de 2007 en el municipio de Tierra Alta, departamento de Córdoba.

Al saludar la liberación del ciudadano sueco, la Oficina retoma el llamado urgente de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Navi Pillay, a los miembros de los grupos armados en Colombia a quienes les ha exigido la liberación “inmediata y sin condiciones” de todas las personas tomadas como rehenes en el país.

Según el Ministerio de Defensa, a través del Fondo Nacional para la Defensa de la Libertad Personal (FONDELIBERTAD), el número de personas secuestradas en Colombia, hasta junio de 2008, era 2.820.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2009/03/cp0909.pdf>

[Descargar documento](#)